



世界に希望を生み出そう

国際ロータリー 2023-2024 年度 前橋北ロータリークラブ会報

2023年11月6日(月) 第1807回

会長 廣木晴久 幹事 上村哲郎

会場監督担当 三輪田 聡 委員長



◇国歌斉唱 君が代
◇ロータリーソング 奉仕の理想

◇会員数 78 名 ◇出席 74.35%

◇お客様ご紹介 前橋南RC 永井 豊 会員

◇記念品贈呈

結婚祝 富岡政明会員、田島宏明会員、
川口武志会員、城田悦也会員、
清水博志会員、真下敦紀会員、
兼井清光会員、廣木晴久会長、
大嶋秀樹会員

誕生日祝 女屋恭二会員、坂田浩一会員、
兼井清光会員、大門龍一会員、
駒井健一郎会員、相原佳寛会員、
廣山悟会員

◇ニコニコBOX

川口会員…結婚祝ありがとうございます。
富岡ガバナ補佐…結婚祝ありがとうございます。
廣木会長…結婚祝ありがとうございます。30年
になりました。
相原会員…誕生日祝をありがとうございます。

駒井会員…誕生日祝をありがとうございます。
大門会員…誕生日祝をありがとうございます。
廣山会員…誕生日祝をありがとうございます。
菅原会員…誕生日祝をありがとうございます。
2カ月ぶりの誕生日祝です。
齋藤会員…先日、北RCゴルフコンペでハンデに
恵まれ優勝することができました。け
がが治りました。皆さんと一緒にでき
ることになりました。またよろしくお
願いします。
松本会員…夜間例会ではありがとうございま
した。結婚をしまして、お祝もいただき
ありがとうございます。

◇幹事報告 上村幹事

◇委員会報告 IM 実行委員会 川口委員長
親睦委員会 田中委員長
ゴルフ部 岡崎会員



◇会長の時間 「11月」

11月の別名は霜月と呼び、文字通り霜が降る月の意味であるそうです。旧暦の11月を霜月(しもつき)と呼び、現在では新暦11月の別名としても用いるそうです。「霜月」は他に、「食物月(おしものづき)」の略であるとする説や、「凋む月(しばむつき)」「未つ月(すえつつき)」が訛ったものとする説もあり、また、「神楽月(かぐらづき)」「子月(ねづき)」の別名もあります。

英語での月名 November は、「9番目の月」の意味で、ラテン語で「第9の」という意味に由来していて、実際の月の番号とずれているのは、紀元前46年まで使われていたローマ暦が3月起

算で、3月から数えて9番目という意味だそうです。

ロータリーの11月はロータリー財団月間です。1964-65年度RI理事会と管理委員会は、毎年11月15日を含む1週間をロータリー財団週間とすることに定め、その後1983-84年度に、11月をロータリー財団月間と決めました。

内容は、財団の奨学金事業及び人道的諸事業についての知識と理解を深め、財団の推進に役立つプログラムを実施する月間です。

寄付の地区目標は年次基金150ドル以上、ポリオ・プラス30ドル以上で当クラブは年会費と共に会員の皆様からご寄付を頂いておりますので達成できますが、3年後の地区補助金事業の申請限度額が多くなりますのでご協力頂ける方はご寄付をお願いいたします。

先月の21日に地区リーダーシップセミナーと三木RI会長代理歓迎晩餐会、22日は地区大会が有りました。参加された方は大変、お疲れさまでした。

リーダーシップセミナーはRI会長のメンタルヘルスの重視を受けまして、横浜労災病院勤務者メンタルヘルスセンター長、山本晴義さんの働く人のメンタルヘルス～ストレス一日決算主義のすすめ～という基調講演が有りました。

その日のストレスをその日に解消する“ストレス一日決算主義”の生き方を勧めておられました。

ストレスを溜めない健康的なライフスタイルの基本は「睡眠、食事、仕事、運動、休養」の5要素を1日の中にバランスよく取り入れることだそうです。私たちのウイークデイの生活は、得てして仕事だけに偏りやすいので、1日15分でも運動をし、仲間と楽しい食事をするように心がけて生活の偏りを減らしてくださいと言っておられました。その他に勤労者心のメール相談もされていて、自殺対策で始めたメール相談が9万件を超えているそうです。

22日の地区大会はRI会長代理の挨拶やRI現況報告、大会委員会報告があり、その中の2022-2023年度クラブ表彰で、当クラブは会員増強を行い会員数が第一分区内で優れているという理由でガバナー賞と、会員純増優秀クラブ表彰を受けました。

基調講演は的川やすのりJAXA名誉教授によります、はやぶさ一海と生命の物語という演題で講演されました。小惑星探査機はやぶさの宇宙の旅を開発から成果まで、はやぶさに携わる人々がどのようにピンチに立ち向かっていったのかを中心に裏話を交えてお話しされ、あっという間の80分+αでした。本来ならばはやぶさ2号機の話もあるはずでしたが残念ながら時間の都合上割愛されたことは非常に残念でした。

地区大会と懇親会まで長い、長い一日でしたが、まだ参加されたことの無い会員の方々は、来年は桐生での開催となると思いますので、是非参加して頂きたいと思います。今回は沼田での晩餐会、地区大会の開催だったので、沼田に宿泊しました。沼田の夜の街は初めてだったので非常に新鮮でした。機会が有りましたら是非皆さんと一緒に沼田の夜の街を満喫したいと思います。